



令和6年1月9日

第9号

高 学校だより

東京都立田園調布特別支援学校

大田区田園調布 5-43-6

電話 3721-6861

URL : <https://www.denenchofu-sh.metro.ed.jp/>



新しい年を迎え、そして3学期が始まりました

校長 中村由美子

新しい年を迎えました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

生徒、そして保護者や御家族の皆様におかれましては、どのような新年を迎えられましたでしょうか。

1日午後4時10分、石川県能登地方を震源とし、最大震度7という大変大きな地震、令和6年能登半島地震が発生しました。その時刻の少し前にテレビで緊急地震速報が石川県に出されたと思っていたところ、スマートフォンから緊急地震速報が流れてきました。その後すぐに、東京でも震度3を観測する揺れがありました。

この地震によりお亡くなりになられた方々の御冥福をお祈りするとともに、被害に遭われた多くの方々に心より御見舞いを申し上げます。そして、被災地の皆様の安全、そして一日も早い復旧を心からお祈り申し上げます。

本校では毎月1回、様々な状況を想定しての避難訓練を行っております。昨年12月に実施した「火災」を想定した訓練では、7月と同じように防災教育推進委員会の皆様に参観をしていただき、御助言をいただきました。1、3月は地震を想定した訓練を計画しており、特に3月は、時間を予告せずに行うこととしております。そのため、生徒によっては、突然の、また緊迫感のある放送で驚かれることもあります。非常時を考え取り組みます。

また、6、12月には、「災害用伝言ダイヤル」利用訓練を実施しました。これは、「171」をダイヤルして伝言の録音と再生を行うことができる「声の伝言板」です。また、インターネットを利用する「災害用伝言版 (web171)」もあります。

地震はいつ発生するか分からない、そして日頃からの心構えや訓練が非常に大切である、ということを改めて実感した年始となりました。

さて、本日から3学期が始まりました。冬休みの間は静まりかえっていた校舎でしたが、生徒の元気な姿と声で、活気が戻ってきました。

1月27日(土)に文化祭を行います。今年の文化祭は、すでにお知らせをしておりますが、舞台発表と作業製品の販売を1日で行います。また、昨年度はお子様の学年の発表のみの参観とさせていただきましたが、今年度は全学年を参観できるようにしております。御都合のつく方は、お子様だけでなく、他の学年の生徒にも、温かい励ましの言葉をかけていただければと思います。なお、発表学年の保護者及び御家族の皆様には、前方の席で参観していただくこととしておりますので、どうぞ御理解と御協力をお願いいたします。

3学期は一番短い学期ではありますが、上記のとおり「文化祭」、1年生は「就業体験」、そして3月には「卒業式」という大きな行事を予定しております。行事での経験や学びはもちろんですが、日々の学習を大切に、一つ一つのことに、丁寧に取り組んでまいります。

どうぞ、今学期もよろしくお願いいたします。